

REUNIÓN COMUNITARIA Y AUDIENCIA PÚBLICA



UNA NUEVA VÍA CICLISTA AL SERVICIO DE SU COMUNIDAD... ¡DÍGANOS LO QUE PIENSA!

Lo invitamos a una reunión comunitaria y audiencia pública del proyecto Imperial Avenue Bikeway. La vía ciclista propuesta proveerá nuevas conexiones para ciclistas y peatones en la comunidad del sureste de San Diego. Durante la reunión, tendrá la oportunidad de platicar con miembros del equipo del proyecto y de expresar su opinión. La audiencia pública se llevará a cabo desde las 6:45 hasta las 8 p.m. y estará precedida por la reunión comunitaria desde las 6 hasta las 6:45 p.m. en donde se explicarán las características y últimas noticias del proyecto.

FECHA Y LUGAR

Miércoles, 11 de abril de 2018 | 6–8 p.m.
6 - 6:45 p.m. Reunión comunitaria | 6:45 - 8 p.m. Audiencia pública

Escuela Primaria Kimbrough,
Auditorio de la escuela
321 Hoitt Street, San Diego, CA 92102



Si desea obtener información en español,
por favor comuníquese al (619) 699-1950 o pio@sandag.org

KeepSanDiegoMoving.com/ImperialAvenueBikeway

IMPERIAL AVENUE BIKEWAY

El proyecto Imperial Avenue Bikeway ayudará a crear calles más seguras para peatones, ciclistas, conductores y usuarios del transporte público en la comunidad del sureste de San Diego. La vía ciclista de tres millas de longitud creará mejoras a lo largo de Imperial Avenue, entre 17th Street y 47th Street. Los elementos potenciales del proyecto incluyen pasos peatonales de alta visibilidad, extensión de las banquetas, pasos peatonales elevados, carriles para bicicletas separados y protegidos y demarcación de los carriles compartidos. Estas mejoras para peatones y ciclistas harán que las calles sean más seguras para todos los usuarios. Una futura fase incluirá mejores conexiones entre la comunidad y el Centro de San Diego.

EXPRESA SU OPINIÓN

La reunión comunitaria y audiencia pública del 11 de abril representa un importante paso para el proyecto Imperial Avenue Bikeway. SANDAG, actuando como la agencia principal bajo la Ley de Calidad Ambiental de California (CEQA, por sus siglas en inglés), estará llevando a cabo una reunión pública para escuchar comentarios sobre el proyecto propuesto. Durante la porción dedicada a la reunión comunitaria, los asistentes tendrán la oportunidad de hablar con miembros del equipo del proyecto y de expresar su opinión. Se proveerán servicios de traducción e interpretación en español. Se proyecta que el Comité de Transporte de SANDAG considere si el proyecto propuesto puede estar exento de CEQA durante su reunión del 18 de mayo de 2018. Los comentarios recopilados durante la audiencia pública y la reunión comunitaria y las respuestas escritas a dichos comentarios se entregarán al Comité de Transporte para su consideración antes de la reunión del 18 de mayo de 2018.



En cumplimiento con la Ley de Estadounidenses con Discapacidades (ADA, por sus siglas en inglés), usted puede solicitar este documento en formatos alternos contactando a la coordinadora de ADA de SANDAG, la directora de administración, llamando al (619) 699-1900 o al (619) 699-1904 (TTY).